

TETRAEDER TREPPENLAUF

ABITUR BESTANDEN



Wirklich gut war das Wetter am vergangenen Sonntag zwar nicht, aber dennoch fanden sich insgesamt 430 Sportler

und Hobbyläufer auf der Halde am Alpincenter ein, um beim Tetraeder Treppenlauf an den Start zu gehen. Egal, ob Wal-

ker, Kinder, Jugendliche oder Extremsportler – bei der zweiten Auflage des Bottroper Laufevents kamen alle Altersklassen auf

ihre Kosten. Neu im Programm war in diesem Jahr der Extreme Empire Run, bei dem 1646 Stufen und eine zehn Kilometer lan-

ge Laufstrecke bewältigt werden mussten. Über 100 Teilnehmer stellten sich dieser Herausforderung. Im kommenden Jahr

2015 soll der Tetraeder Treppenlauf dann bereits zum dritten Mal in Bottrop stattfinden.

Fotos (5): Kappi